
令和 3年度 柳沢 6丁目アパート 3号棟東自治会 総会議案 意見まとめ 

 

議案の可否投票のときにいただいた意見です。 

個人が特定できるような内容については役員側で一部削除させていただいております。 

 

・自治会役員業務その他身体が悪い為、免除させていただいております。これからも引き続きよろしくお願いいたし

ます。 

・第２号、第６号議案は判断がつかず悩んでいます。 

・３号議案について、今の業者も丁寧にしてくれましたので様子を見たいと思います。 

・第３号議案については業者の差がよくわからないので棄権します。自治会の改革のご提案ありがとうございます。 

今までの在り方での限界を感じつつも１年間の回り持ち役員では改革に着手することすら困難と思っていました。 

新たなルールで円滑な自治会運営ができる事を期待しています。 

・第３号議案→現在の業者さんでも問題ありませんが、元の業者さんに戻すことに賛成が多ければ従います（自治会

費が上がっても構いません）。第７号議案→住民に開かれた集会となり良い。 

・３号議案はよく分かりません。今年の業者さんも良くやってくれたと思いますが。 

・東側階段に飲酒の後そのまま放置してあるビンや缶をよく見かけます。 

１階エレベーターホールの郵便ポストの上に広告を置いたままです。私も掃除当番の時に広告を片付けました。 

ゴミの集積場で収集日を守らずにいろいろと置かれています。収集日のルールを守ることはできないのでしょうか？ 

防犯カメラの効用がないのでしょうか？以上の件について一考していただけましたら幸いです。 

・３号議案：従います。 

・第４号の役員業務をなくす案には賛成なのですが、各階の役員の選出方法を各階に任せるのは、フロアー全員集合

して相談するにしても、アンケートをとって決めるにしても現役員の方の負担が大きくなってしまうので、各フロア

ーごとではなく、何か違う方法（すいません、思いつきでした）で決めた方が良いのではないかと思います。 

・第３号議案：同じ階の方も前の業者さんが良いと言っていましたので。 

・廊下の共用部分に物を置かないで欲しい。 

・コロナ渦の中ご苦労様です。世の中スピード重視ではありますが、急激な改革変化についていけない住民の方もい

らっしゃるようです。丁寧な説明をお願いいたします。今後物価の上昇が懸念され生活に負担のかかる方もいらっし

ゃると思います（人事ではありませんが）。今回の議案は金銭の支出に関するものがほとんどです。繰越金の使い方、

会計報告（令和２、３年度）等やはり丁寧な説明をお願いいたします。共益費との兼ね合いを含めて宜しくお願いいい

たします。 

・第６号議案には賛成ですが、予算が逼迫するようであれば会計監査、各階代表への報酬は不要ではないかと思いま

す。また、会計監査は同年代表以外の方から選出するのが望ましいと思います。 

・将来にわたって持続可能な自治会運営のあり方を考え、改革案を示していただきありがとうございます。 

第６号議案については、現役印の皆様のご活躍を考えると賛成なのですが、今後、自分が階代表となった時に、たとえ

些細でも報酬が発生すると、報酬を受けているのだから大変な業務も受けて当然と言った責任を負うことにならない

かと考え反対とさせていただきました。 

・防犯カメラは必要だと思います（不法行為を目撃した為） 

・様々な内容の検討とてもむずかしいと思います。各階の役員でなくても代表を選出するのも各世帯のこともほとん

ど知らない状況でどう決めてよいかと思います。今後も役員報酬はあったとしても会長がご苦労されることはまちが

いなく、負担の少ないとこと自治会としての存続がむずかしく大変だと感じます。 

・皆様のご決定に従います。 

・特に意見はありませんので役員の皆様にお任せいたします。 



・第３号は再検討を。第１１号は東京都が設置すべきと思う。 

・第２号、第３号に関しては不明点があり分からないので無回答とします。第１０号は早急にお願いします。他にポス

トの上の放置、エレベーター内の汚れ等、近年ひどすぎます。６Fの階段にも食料食べた後のゴミ放置有りました。 

・階段等に居る人は住民外と思われる。何年も前から主に酒ビンが毎日のように１本飲み干している。人物の特定と

対処を望む。また階段上層にも複数弁当カスやタバコの吸い殻等あり、何者かが長時間滞在の痕跡がある。 

帰宅途中等におそらく駅から買い喰いしてエレベーターまえやなかにゴミを捨てている人は住人の誰かしらルーティ

ンになっているので単独と思う。夏はアイス袋や棒（スイカバーが多い）。冬は中華まんの三角袋の場合が多い。 

集合ポスト上のチラシ放置の件、チラシ用ゴミ箱があれば本人でなくとも気付いた人が処理できる。 

現状では手出しできない 

・現在の清掃業者の掃除が雑。業者に頼むならスロープの泥汚れや壁なども水洗いして欲しい。 

住民全体掃除の時よりもきれいになってないです。お金がかかっているので丁寧にやって欲しいです。 

会報の文字をもう少し大きくしてくださると読みやすいです。 

・第４号議案について、おおむね賛成ですが、一人の人が継続してもいいのですが、同じ人があまり長くなると慣れて

しまい自分の都合のいいようにしてしまう可能性も出てくる事が考えられます。よってその場合は継続は何年間まで

と決めておく必要があるのではないでしょうか。 

・議案については自治会の決定を委任します。 


